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第 1 回 防犯問題懇談会 金沢警察署管内の刑法犯と交通事故発生状況報告 

釜利谷西駐在所 池田 大 巡査部長より事件発生状況の報告を兼

ね防犯留意点についてお話がありました。（防犯交通部長 ） 

管内の刑法犯発生状況（平成 30 年度 4 月末現在） 

金沢区内で合計 276 件の発生件数のうち、自転車盗 76 件、振り込 

め詐欺 23 件、空き巣 10 件が目立ちますが、関ケ谷地区に於いては

上記以外のその他 2 件に留まっています。 

①自転車盗 76 件のうち、盗難時の施錠状況は 46％が無施錠、54％が施錠となっております。自宅でも必ず施 

錠するよう要注意です。 

②振り込め詐欺、昨年、高齢者ばかりでなく 45 歳の女性が 300 万円の被害に遭いました。詐欺の手口が巧妙化 

している点、要注意です。（1 月～5 月中旬 40 件、約 5,000 万円の被害） 

管内の交通事故発生状況（4 月中の発生件数） 

①事故件数 51 件、高齢者事故が 19 件と全事故件数の 37％を占めています。 

②人対車両事故は、横断歩道上、横断歩道外を問わず発生件数が増えていますので道路横断する時は充分に注 

意が必要です。関ケ谷地区に於いては、各種パトロールが功を奏しているかと思いますが、幸い犯罪の発生 

率の低い地域となっております。今後とも安全、安心の町づくりにご協力をお願いいたします。 

2018 年度５月合同会議議事録 （2018 年 5 月 27 日（日）晴れ 午前 10 時～午後 0 時 10 分 ） 

会 場 : 関ヶ谷自治会館会議室 参加者：46 人   [司会 : 総務部長] 

（１）合同会議に先立って第１回防犯交通問題懇談会が開催された。防犯交通部長： 

（２）会長あいさつと連合町内会関係報告 会長： 

（３）「朝比奈ＩＣ直進化問題への対応」について 朝比奈ＩＣ委員会委員長： 

資料を中心にして、これまでの経緯と現状について要約した説明があった。また、今後の対応を示した。 

朝比奈 IC 直進化は「利便性」の上からは望んでいる住人は少なからずいると思うが、本件は「環境基本法」 

に基づく法律順守を強く訴えていること。 

・資料説明後、質問・意見聴取があった。 

騒音の測定値の数値の読み方に関しての質問：行政の計った第 3 回目の測定値のうち 1 か所、基準と同じ

か、基準を下回る地点があった。騒音公害だけでなく大気汚染測定はあったのか、との質問：大気汚染は下

回っているとの回答に、遊水池辺りは汚染があるのではないか、計ってみてはどうか、との意見があった。 

  なお、栗原会長からは、本年度の最大課題の一つとして取り組んでいきたい旨の話があった。 

（４）2018 年度自治会費・環境整備費集金報告：会計部長  

 ・自治会費全額納入済み、環境整備費は振込があるので多少時間がかかる。 

 ・family 会員入会は一般会員と同一の権利が得られることを話した。 

役員にもならなければならないと話したら 1 軒は辞退された。 

 ・環境整備費の値上げに対しての問い合わせは数件あったが、支払拒否はなかった。 

（５）公園一斉清掃について：環境部長  

 ・当日、地区長・班長は８：45 分集合。・雨天の場合は 7 時までに地区長に連絡する（6 月 10 日に順延） 

 ・自分の持ち場が終わったら他を手伝う。 

（６）納涼大会について：イベント担当役員  

 「第 1 回実行委員会の開催について」・開催日時：6 月 24 日(日) 合同会議開催日 午後１：30～ 

 ・参加者：役員・総務（ｲﾍﾞﾝﾄ担当）６、世話役：大橋・植島・船田、各部長 合計 36 人 

（７）関ヶ谷自治会発足 40 周年記念イベント（案）：イベント担当役員  

 〇イベント担当から「毎月コンサート（9 月～11 月）」の提案に対する自由な意見交換が行われた。 

 ・場所の選定：会場のスペース人数、会場確保が難関・毎月より 1 回にまとめた方が良いのでは 

 ・納涼大会にやったら良いのでは 等 ＊時間の関係で方向性がまとまらず次回に移す 

（８）今年度追加行事：総務部長  

 ・9 月 17 日（月）敬老芸能大会・9 月 22 日（土）防災訓練・10 月 20 日（土）いきいきフェスタ 

（９）規約細則第 13 条について：総務部長  

 ・規約細則第 13 条の「瑕疵」に関して、規約第 14 条の「総会の審議事項」関係から、規約細則 13 条を改定 

する必要があるとの説明があった。次回の合同会議で規約細則改定の承認の可否を問う。 

なお、総会で決める 3 項目以外は全て合同会議で決めることができるので重要な会議である、従って審議

事項に関して、今後も出した途端に採決を取ることは避け、十分内容を納得されたうえ採決を取りたい。 

（１０）その他 

〇日本赤十字活動資金募金 6 月 22 日(金)  9:30～11:00 募金の提出：厚生部長  

〇中学校前バス停のベンチでけがした方がいた。ベンチの撤去か検討する。 

〇広報部より、掲示板や仕事に関して見直して欲しい旨の提案があった。 

〇28 日（月）バス道路（教会～朝比奈間）つつじ剪定予定（環境事業推進委員） 

総務部：議事録担当  

現 行 改定案 

第 13 条 本会に顧問を置くことができる。 

（１） 顧問の選任は役員会で選考し、合同会議の了

解を得て総会の承認を得て決定する。 

（２） 顧問は本会運営に関して意見を述べること

ができる。 

（３） 顧問の任期は、役員に準ずる。 

第 13 条 本会に顧問を置くことができる。 

（１） 顧問の選任は役員会で選考し、合同会議の

承認を得て決定する。 

（２） 同左 

 

（３） 同左 

２０1８年６月号

月

号 

ホームページではカラーでご覧になれます：『関ヶ谷自治会』と検索して下さい。 

関ヶ谷自治会広報部 Tel 784－4447 




